
Nach der Aussage der Verwaltung, die Planungen relativ kostenneutral bereits in 2008 
anzugehen, um eine Einstellung in den Haushalt für 2009 zu ermöglichen, betrachtete Herr Metz 
den Antrag seiner Fraktion als erledigt. 
 


